



Comunicado de Prensa No. 119-12
Culiacán, Sin., 24 de marzo de 2012

Sinaloa trata 93 por ciento de sus aguas residuales; logro de la Agenda del Agua 2030

- Para fomentar el uso eficiente del agua, el Organismo de Cuenca Pacífico Norte organizó el concurso de dibujo “Por un uso inteligente del agua”

En conmemoración del Día Mundial del Agua, el Organismo de Cuenca Pacífico Norte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), dio a conocer que en Sinaloa el tratamiento de aguas residuales se ha mantenido por encima de 93 por ciento, como uno de los grandes avances en la Agenda del Agua 2030, a un año de su vigencia.

En cuanto a la meta de lograr cuencas en equilibrio, Luis Javier de la Rocha Zazueta, titular del Organismo de Cuenca Pacífico Norte, hizo saber que se ha logrado tecnificar 11 por ciento de la superficie de riego planeada a 2030.

Explicó que cuentan ya con un Programa Hídrico Regional, para lograr asentamientos seguros frente a catástrofes provocadas por fenómenos hidrometeorológicos, que incluye la modernización de los sistemas de alertamiento y prevención.

Además, la Conagua elaboró planes municipales contra inundaciones para lograr la coordinación de los tres niveles de gobierno y prevenir daños a la vida y al patrimonio.

Sinaloa también se ha fijado la meta de dar cobertura total de agua potable a las localidades rurales y urbanas; por lo que, refirió, se inauguró recientemente en el municipio de Mazatlán, la Planta Potabilizadora Los Horcones, que asegura el servicio a 300 mil habitantes.

Finalmente, para fomentar el uso eficiente del agua y el reto que representa mantener la disponibilidad de este recurso para las futuras generaciones, el Organismo de Cuenca Pacífico Norte, en coordinación con autoridades estatales y municipales, organizó el concurso de dibujo “Por un uso inteligente del agua”, en el que participaron alumnos de sexto grado de 12 escuelas primarias del municipio de Culiacán.

ooOoo